

# «Pharmacie.ma» : 20 ans d'engagement pour une information de qualité au service de la pharmacie

Compte Test - 2024-06-02 22:28:06 - Vu sur pharmacie.ma

Vendredi prochain, le site «Pharmacie.ma» soufflera ses 20 bougies. Deux décennies d'un engagement sans faille pour fournir aux acteurs de la santé et du médicament une information de qualité et régulièrement actualisée. Un parcours remarquable qui témoigne de la passion et de la persévérance de l'équipe de «Pharmacie.ma».

Les premières pages de Pharmacie.ma ont vu le jour à la fin des années 1990, à une époque où l'accès à l'information digitale était encore limité. À l'heure où l'ADSL n'était pas encore accessible au grand public, les premiers visiteurs du site étaient majoritairement des professionnels de la santé canadiens, belges ou français. Leur précieux feed-back a nourri la détermination de l'équipe à poursuivre sa mission d'information et à garantir la pérennité de Pharmacie.ma.

Avec l'amélioration de l'offre des opérateurs et l'augmentation de l'accessibilité au matériel informatique, la fréquentation du site a connu une croissance exponentielle. Au départ, le contenu s'adressait principalement aux pharmaciens d'officine, mais l'intérêt grandissant des autres acteurs du secteur a incité l'équipe à élargir son champ d'action. Cette diversification a contribué à l'évolution favorable du nombre de visiteurs, faisant de Pharmacie.ma une plateforme de référence pour l'ensemble des professionnels du médicament et de la pharmacie au Maroc.

Guidés par une quête permanente d'excellence, nous avons entrepris des mises à jour techniques régulières afin d'optimiser la navigation et l'expérience utilisateur. Riches de cette première expérience, nous avons également lancé le site «Médicament.ma», qui figure parmi les sites de santé les plus visités au Royaume.

Soucieux de maintenir un contact permanent avec nos lecteurs et de les tenir informés des dernières actualités du secteur, notre équipe a mis en place une newsletter hebdomadaire, «PharmaNEWS». Ce rendez-vous incontournable est devenu une source d'information privilégiée pour tous les acteurs du domaine.

En cette occasion anniversaire, «Pharmacie.ma» tient à remercier chaleureusement ses partenaires, en particulier Iberma et Cooper Pharma, pour leur soutien indéfectible. L'équipe réaffirme également son engagement à fournir une information de qualité, consciente que celle-ci constitue le rempart le plus efficace contre la désinformation.

Pharmacie.ma célèbre aujourd'hui deux décennies d'un parcours remarquable, marqué par l'innovation, la rigueur et la passion pour l'information. Cet anniversaire n'est pas une simple étape, mais plutôt une promesse d'avenir, une invitation à poursuivre l'aventure aux côtés des acteurs de la santé et du médicament marocains.